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Aos dezessete dias do mês de março do ano de dois mil e seis, às oito horas e trinta e oito 1 

minutos, na sala de número oitenta e dois do Pavilhão Central (Auditório Hilton Salles), 2 

realizou-se a 1ª Reunião Ordinária do Conselho de Administração da Universidade Federal 3 

Rural do Rio de Janeiro, sob a presidência do Magnífico Reitor, Professor RICARDO 4 

MOTTA MIRANDA, contando com a presença da Senhora Vice-presidente, Professora ANA 5 

MARIA DANTAS SOARES, dos Senhores Conselheiros Professores ANA LUCIA DOS 6 

SANTOS BARBOSA, NIDIA MAJEROWICZ, AUREA ECHEVARRIA AZNAR NEVES 7 

LIMA, JOSÈ CLAUDIO SOUZA ALVES, MARIA ROSA FIGUEIREDO NASCIMENTO, 8 

dos Senhores Conselheiros Servidores Técnico-Administrativos MAURICIO ROCHA 9 

LUCAS, WALTER BRAGANÇA, CÉSAR ANTÔNIO DA SILVA, GEISA APARECIDA 10 

SILVA, LETICIA SCHETTINI, GILBERTO DA SILVA REIS, JORGE FERNANDES DOS 11 

SANTOS, JAIR FELIPE GARCIA PEREIRA RAMALHO, JULIO CESAR PETINI, JOSUÉ 12 

CARLOS DA SILVA, CÉSAR FRANCO BERNARDO, ANTONIO ADÃO DE OLIVEIRA, 13 

CLAUDIA GOMES DE AGUIAR, LUIZ ANTUNES, ELISEU FÉLIX DA COSTA, DENYS 14 

MANOEL DE SOUZA GONÇALVES e CARLOS FREDERICO DE MENEZES VEIGA, do 15 

Representante da Associação dos Docentes da Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro, 16 

Professor FRANCISCO DE ASSIS DA SILVA e dos Discentes ITALO JOSÉ FRANCO 17 

ALMEIDA e MARCELO DE SOUZA GRADE, representando o Diretório Central dos 18 

Estudantes. O Magnífico Reitor iniciou a reunião cumprimentando a todos e anunciando a 19 

primeira participação da Senhora Vice-presidente, Professora ANA MARIA DANTAS 20 

SOARES, ausente na reunião de implantação deste Conselho por motivo de férias. Anunciou 21 

ainda a participação, em caráter excepcional, do Professor CLARINDO ALDO LOPES, 22 

Assessor de Produção Integrada Institucional. Dando início à ordem do dia, o Senhor 23 

Presidente submeteu à apreciação da plenária a Ata da Reunião Preliminar  de Implantação 24 

deste Conselho, realizada no dia vinte e quatro de fevereiro de dois mil e seis. Colocada em 25 

discussão e em votação, foi aprovada por maioria, com uma abstenção.Em seguida, o Senhor 26 

Presidente deu prosseguimento à pauta da reunião, colocando o segundo item “Planejamento 27 

das Unidades Administrativas em consonância com o PDI” em discussão, com a possibilidade 28 

de abordagem para o terceiro e quarto itens “Prioridades de Investimentos” e “Proposta de 29 

Rotinas Administrativas nas Unidades”, respectivamente. Ao ser concedida a palavra à 30 

plenária, o Conselheiro JAIR FELIPE GARCIA PEREIRA RAMALHO colocou que há um 31 

certo desconhecimento quanto ao que seja exatamente o PDI – Plano de Desenvolvimento 32 

Institucional, idéia que pareceu ser comum a grande parte da plenária. O Senhor Presidente 33 

então propôs a vinda do Professor ALOISIO JORGE DE JESUS MONTEIRO, Assessor de 34 

Desenvolvimento Institucional, na próxima reunião deste Conselho, para apresentar e prestar 35 

esclarecimentos quanto à sua implantação do Plano nesta Universidade. Voltando a palavra 36 

aos Senhores Conselheiros, a Conselheira GEISA APARECIDA DA SILVA disse perceber 37 

uma carência de pessoal e equipamentos em toda a Universidade, especialmente no que se 38 

refere à informática e que não existe uma integração dos bancos de dados existentes. A 39 

Conselheira Professora NIDIA MAJEROWICZ concordou com a Conselheira, dizendo que 40 
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ocorre uma sobreposição de informações dentro de uma mesma Unidade, no caso o Decanato 41 

de Ensino de Graduação, onde os sistemas operacionais não “falam” entre si. O Conselheiro 42 

JULIO CESAR PETINI considerou que os equipamentos não são tão obsoletos e que, segundo 43 

ele, os problemas relacionados a recursos humanos são maiores. A Conselheira LETICIA 44 

SCHETTINI discorreu sobre a situação da Biblioteca Central com relação aos aspectos 45 

abordados, informática e recursos humanos, considerando necessária a criação de um sistema 46 

de bibliotecas. O Conselheiro WALTER BRAGANÇA falou da necessidade de reposição de 47 

pessoal na Universidade. O Conselheiro MAURICIO ROCHA LUCAS forneceu algumas 48 

informações sobre questões de infra-estrutura, como transporte, custos de combustível, 49 

controle de viaturas, serviços de informática. O Conselheiro JAIR FELIPE GARCIA 50 

PEREIRA RAMALHO reiterou a questão da carência de recursos humanos. O Conselheiro 51 

GILBERTO DA SILVA REIS ressaltou a necessidade de aquisição de equipamentos mais 52 

modernos e de capacitação para um melhor atendimento na Imprensa Universitária. O 53 

Professor FRANCISCO DE ASSIS DA SILVA enfatizou a necessidade de uma política de 54 

informática na Universidade. O Conselheiro Doutor CÉSAR FRANCO BERNARDO fez 55 

considerações sobre o fato de que o Ministério da Educação é o único onde os servidores não 56 

têm plano de saúde, o que considera de extrema necessidade. Finalizadas as inscrições para as 57 

falas iniciais, o Senhor Presidente fez algumas considerações sobre as mesmas, abordando 58 

ainda a sua participação na ANDIFES – Associação Nacional dos Dirigentes das Instituições 59 

Federais de Ensino Superior, onde a questão dos planos de saúde já foi abordada. 60 

Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou aos Conselheiros Dirigentes das Unidades 61 

Administrativas um levantamento sintético e atualizado das condições das suas respectivas 62 

Unidades, quanto aos aspectos de instalações físicas, equipamentos e recursos humanos, a ser 63 

apresentado na próxima reunião. A finalidade deste levantamento é “identificar” as questões 64 

administrativas nas Unidades, viabilizando o início do planejamento, dentro das atribuições 65 

deste Conselho. Às dez horas e quinze minutos, o Senhor Presidente retirou-se da sessão, 66 

passando a presidência dos trabalhos à Senhora Vice-presidente, Professora ANA MARIA 67 

DANTAS SOARES. Continuando as inscrições para as falas, o Conselheiro DENYS 68 

MANOEL DE SOUZA GONÇALVES falou da falta de espaço físico para a Seção de Arquivo 69 

e Protocolo Geral do Departamento de Material e Serviços Auxiliares e da necessidade de 70 

estabelecimento de rotinas no andamento dos processos administrativos desta Universidade. A 71 

Conselheira Professora NIDIA MAJEROWICZ discorreu sobre a importância da digitalização 72 

dos documentos da Universidade, de modo a garantir a preservação de sua memória. A 73 

Conselheira GEISA APARECIDA DA SILVA falou da necessidade de estabelecimento de 74 

modelos próprios para projetos, possibilitando maior oportunidade de aproveitá-los nas 75 

ocasiões adequadas. A Conselheira LETICIA SCHETTINI lembrou que existe uma previsão 76 

para implantação do Centro de Memória da Universidade, no prédio destinado às futuras 77 

instalações da Biblioteca Central, o que viria a liberar espaço no Pavilhão Central. A seguir, o 78 

Conselheiro Professor JOSÉ CLÁUDIO DE SOUZA ALVES teceu considerações sobre a 79 

falta de atividades de lazer no campus universitário, o que vem causando diversos problemas 80 

de saúde à comunidade universitária, como dependência química e surtos psicológicos, 81 

especialmente entre os discentes. A Senhora Vice-presidente, no exercício da presidência, 82 

Professora ANA MARIA DANTAS SOARES complementou as considerações, falando do 83 

trabalho desenvolvido com terapias alternativas, no Setor de Atendimento Especial ao 84 

Estudante, do Decanato de Assuntos Estudantis, visando dar apoio à comunidade universitária, 85 

melhorando sua qualidade de vida. O assunto foi bastante debatido, quando diversos 86 

Conselheiros tiveram oportunidade de manifestar suas opiniões, a respeito de uma 87 

preocupação comum a todos. O Conselheiro Doutor CÉSAR FRANCO BERNARDO falou 88 

sobre o Programa de Saúde do Trabalhador, a ser implantado em breve.O Conselheiro 89 
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ANTONIO ADÃO DE OLIVEIRA lembrou alguns problemas da Praça de Desportos, como a 90 

precariedade do estado de conservação das pistas e piscinas. A Conselheira CLAUDIA 91 

GOMES DE AGUIAR levantou a questão dos problemas relativos aos visitantes hospedados 92 

no Hotel Universitário e da falta de condições de segurança interna, acarretando muitas vezes 93 

sérios transtornos. Finalizando, a Senhora Vice-presidente, no exercício da presidência, 94 

Professora ANA MARIA DANTAS SOARES, colocou em discussão e em votação a sigla 95 

para este novo Conselho. Após algumas sugestões, foi aprovada a sigla CAD. A seguir, fez 96 

alguns encaminhamentos para a Segunda Reunião Ordinária, a ser realizada no próximo dia 97 

dezenove de abril, às treze horas, na Sala dos Órgãos Colegiados. Nada mais havendo a 98 

constar, às onze horas e cinqüenta minutos, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos 99 

e encerrou a reunião, da qual, para constar, eu, THAIS CASTRO CALDEIRA DE 100 

ALVARENGA, na qualidade de Secretária dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente ata que 101 

vai por mim assinada e depois de lida, discutida e aprovada, pelo Senhor Presidente e todos os 102 

presentes. 103 


